



**UNIVERSIDAD DEL
SURESTE
CAMPUS TABASCO**



MATERIA: FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III

TEMA: RESUMEN DE FUNDAMENTOS DE ENFERMERÍA III

**NOMBRE DEL MAESTRO: ENF. JUANA INES HERNANDEZ
LOPEZ**

NOMBRE DEL ALUMNO: JORGE PERALTA VÁZQUEZ

GRADO:3

GRUPO:D

Resumen de fundamentos de enfermería

El conocimiento de la práctica contemporánea de enfermería contemporánea incluye la definición de enfermería, el objeto de la enfermería, el alcance de la asignatura, el centro de práctica, el papel de los hombres en enfermería, las leyes de la práctica de enfermería y los estándares actuales de práctica clínica de la profesión. A menudo se afirma que la atención es una necesidad urgente para la humanidad, y que siempre hay alguien para cuidar al paciente.

Los profesionales de enfermería brindan atención a tres tipos de pacientes: personales, familiares y comunitarios. El marco teórico y la evaluación de la salud aplicables a este tipo de pacientes. La práctica de enfermería involucra cuatro áreas: promoción de la salud y el bienestar, prevención de enfermedades, restauración de la salud y atención de enfermedades terminales. Sistema de salud y bienestar ofrece servicios prestados por el sistema nacional de salud a los ciudadanos, que incluyen actividades de prevención, diagnóstico, tratamiento, rehabilitación y promoción y mantenimiento de la salud. Iniciativas organizadas por la administración pública para proteger, proteger y promover la salud de la población. Se dirige al diseño e implementación de políticas de salud, por un lado, y a los ciudadanos, por el otro. Se centra en la información epidemiológica y la vigilancia, la protección de la salud (diseño e implementación de políticas de salud y ejercicio de las autoridades sanitarias). El bienestar y la atención médica se administran de acuerdo con la combinación de servicios provistos por la ley y los decretos reales, y siguen los principios básicos establecidos por la Ley General de Salud, como la divulgación del derecho a la atención médica y la garantía de la igualdad de salud y bienestar para todas las personas. las prestaciones sanitarias incluyen las modalidades siguientes:

1. Atención primaria: Incluye la asistencia sanitaria en la consulta y en el domicilio del paciente, las pruebas médicas, la administración de tratamientos y una atención específica para cada colectivo (niños, mujeres, gente de la tercera edad).
2. Atención especializada: Es la atención en régimen hospitalario, las operaciones y la asistencia psiquiátrica.
3. Prestaciones farmacéuticas
4. Prestaciones complementarias: Como el orto protésica, el transporte sanitario, la dieta o la oxigenoterapia en el domicilio.
5. Servicio de información y documentación sanitaria: Servicio de información a los pacientes y a los familiares de sus derechos y deberes, de los procedimientos administrativos y de la historia clínica.

La enfermería combina dos aspectos importantes: tecnología médica y tratamiento del paciente. Para los profesionales de la salud, el cuerpo humano es como una máquina que debe mantenerse y repararse ocasionalmente. Pero hay algunas cosas importantes que no deben pasarse por alto: esta es la interacción entre los pacientes y sus propias enfermedades. Debe cooperar para prevenir y combatir la enfermedad, y aquí, en la relación mutua básica establecida entre la enfermera y el paciente, el tratamiento del paciente es significativo. además hay muchos factores que pueden intervenir en la vida del paciente como su cultura, religión.

Filosofía de la profesión de enfermería, el trabajo teórico realizado por Nightingale lo ha incorporado a la filosofía de la enfermería. La filosofía explica el significado de los fenómenos de enfermería a través del análisis, el razonamiento y el argumento o discurso lógico. La filosofía proporciona explicaciones generales y se utiliza para ampliar las disciplinas y aplicarlas a las especialidades. De esta manera, a través de la primera definición proporcionada por Nightingale, permite a las enfermeras desarrollar teorías, modelos y marcos conceptuales. Estos trabajos han contribuido al desarrollo del conocimiento al proporcionar orientación o sentar las bases para un mayor desarrollo. La teoría de Nightingale se centra en el medio ambiente. Todas las condiciones y efectos externos que afectan la vida y el desarrollo de un organismo pueden prevenir o promover enfermedades, accidentes o la muerte. Aunque Nightingale no utiliza la palabra "medio ambiente" en sus escritos, define y describe en detalle los elementos que componen el entorno, como la ventilación, la temperatura, la iluminación, la dieta, la higiene y el ruido. Su teoría de los cinco elementos básicos de un ambiente saludable (aire limpio, agua potable, tratamiento de aguas residuales, saneamiento y luz) se considera tan crucial como lo era hace 150 años.

La Investigación holística es una propuesta para presentar la investigación como un proceso global, gradual, integrado, conectado y organizado. El trabajo de investigación general implica procesos relacionados con la invención, presentando propuestas novedosas, describiendo y clasificando, y considerando la creación de teorías y modelos, investigaciones futuras, aplicaciones prácticas de soluciones y soluciones. Evaluar proyectos, planes y comportamientos sociales, etc. "

La administración de medicamentos es un procedimiento para administrar medicamentos a los pacientes para lograr ciertos efectos. El medicamento puede administrarse por diferentes rutas. Es importante tener en cuenta que cada medicamento está preparado para ser administrado por una determinada ruta para funcionar de la manera más efectiva. El médico es responsable de prescribir la dosis necesaria para el paciente, y la enfermera o el técnico auxiliar de enfermería serán responsables de la administración del medicamento. Para la administración de cualquier medicamento es de suma importancia que se considere las siguientes precauciones:

- MEDICAMENTO CORRECTO
- PACIENTE CORRECTO
- DOSIS CORRECTA
- VIA CORRECTA
- HORA CORRECTA:
- VERIFICAR FECHA DE CADUCIDAD DEL MEDICAMENTO
- PREPARE Y ADMINISTRE USTED MISMO EL MEDICAMENTO
- REGISTRE USTED MISMO EL MEDICAMENTO Y LA HORA DE ADMINISTRACIÓN
- VELOCIDAD DE INFUSIÓN CORRECTA
- ESTAR ENTERADO DE POSIBLES ALTERACIONES